

Das Schulfest 2016

Am 1. Juli 2016 fand das traditionelle Schulfest statt. Es stand diesmal unter dem Motto „Tatort WIKU – Polizei trifft Schule“. Polizeiarbeit wurde schülernah demonstriert –

- Einsatz der Eliteeinheit Cobra
- Vorführung der Hundestaffel
- Landung des Polizeihubschraubers
- Abnahme von Fingerabdrücken
- Spurensicherung
- Prävention

Auch der Absolventenverein war natürlich vertreten und Alex und ihre Mama sowie Barbara und Susanne vom Vorstand waren unentwegt damit beschäftigt, „Hugos“ und „Mosquitos“ zu mixen, die an diesem heißen Sommernachmittag reißend Absatz fanden. Ehemalige LehrerInnen und SchülerInnen trafen sich beim Stand, tauschten Erinnerungen aus und freuten sich, wieder einmal an ihren eigenen „Tatort WIKU“ zurückgekehrt zu sein.

(52/Okttober 2016)